

C'était un dimanche après midi – mon frère Michel âgé de 40 ans se reposait au fauteuil -dialysé depuis 2 ans à raison de 3 séances par semaine, il n'en tenait pas moins à continuer de tenir la ferme de 20 ha et il se dépensait sans compter dans diverses associations et surtout celle des insuffisants rénaux pour venir en aide aux malades comme lui – naïvement je l'invitais à se reposer davantage et à en faire moins – alors il me dit : Tu sais, je n'ai plus beaucoup de temps et il y a tellement à faire ... je me reposerai plus tard ! »

Combien de fois ces paroles me reviennent en mémoire !

« Nous avons peu de temps Et il y a tant à faire »

Une nouvelle année pastorale va commencer .. nous allons partager des projets, décider des actions Ayons de l'audace – une année ,c'est tellement vite passée et il y a tant à faire ! voici des exemples :

- Les « anciens » baptisés des diverses communautés vivent souvent leur foi par habitude et pour eux-mêmes : combien s'inquiètent de la vie globale de l'Eglise et de sa mission dans le monde ?
- Au niveau des enfants, moins de 10 % des enfants sont catéchisés et peu de parents s'investissent ! Qui informe, qui invite, qui propose ce chemin de bonheur : découvrir l'amour de Jésus !
- Dans les quartiers, combien de personnes souffrent de la solitude – en raison de l'âge , de la maladie ou des ruptures affectives - combien de personnes malades aussi ne sont jamais visitées ? combien de familles en difficulté ? combien de personnes sans travail ?
- Il existe des maisons d'évangile : c'est bien : combien de personnes nouvelles invitées et accueillies dans les groupes ? combien d'équipes nouvelles ont été créées ?
- Nous diffusons des journaux Bonnes nouvelles : outre les informations écrites données, quels liens sont créés dans les quartiers, quels visages d'Eglise sont révélés ? quels renseignements sont communiqués ?
- Nous vivons des célébrations dans les églises : quelle joie de se retrouver, quel accueil aux familles nouvelles, quelle place donner aux enfants et aux jeunes par le chant, la lecture ou la musique ? comment favoriser les équipes de jeunes et d'adolescents ?
- Dans les associations, on constate que beaucoup de personnes ont des talents divers : comment peuvent-elles les mettre en œuvre dans les communautés ? qui les repère, qui invite ?

Certains chrétiens disent facilement : le curé devrait faire ceci ou cela , l'EAP devrait aller voir ceci ou faire cela ... Il ne s'agit pas de charger les mêmes personnes mais d'ouvrir à toutes les personnes de bonne volonté! **c'est à tous les membres de l'église que la mission est confiée.**

Aussi , en église , en peuple ,réveillons nous : le temps nous est compté et la mission est immense – n'attendons pas l'an prochain ! allons au large ! le Seigneur travaille les cœurs – ayons confiance

Personnellement, je sais qu'il me reste 3 années comme responsable de la paroisse et j'entends cette parole de St Paul : « la charité du Christ nous presse » en latin : Caritas Dei urget nos »

Alors acceptez que parfois je me fasse « insistant » pour que **tous ensemble**, nous soyons davantage **disciples de Jésus et apôtres de la bonne nouvelle**

Abbé Gabriel BERTHE

Ce 20 août en la fête de St Bernard – dont vous pouvez relire les textes qui décoiffent !!!